

DER LITERATURCLUB

Der Literaturclub ist ein Wahlkurs für Schülerinnen und Schüler ab der 10. Klasse, die gern noch ein bisschen mehr lesen und die Werke dann auch besprechen wollen – nur eben ohne Hefteinträge und ohne Zeitdruck.

Im letzten Kurs standen beispielsweise unter anderem

- Ödön von Horváths „Jugend ohne Gott“
- Erich Kästners „Fabian“
- Jean Paul Sartres „Das Spiel ist aus“
- Bernhard Schlinks „Der Vorleser“ und
- Robert Seethalers „Der Trafikant“

auf dem Programm.

Und dieses Programm bestimmen in erster Linie die Schüler selbst. Dabei geht es aber nicht nur um die „klassischen“ Schullektüren. Krimis, historische Romane u.a. gehören genauso dazu. Und wenn sich die Gelegenheit bietet, gehen wir auch ins Theater, Kino oder zum Krimifestival. Oder überhaupt zu einer Lesung. Beispielsweise ist man „[f]ür Andreas Steinhöfels *Rico & Oskar* [...] nämlich nie zu alt!“, wie eine Kursteilnehmerin überzeugend formulierte.



Bist du neugierig geworden? Dann melde dich doch einfach im nächsten Schuljahr an und mach mit!